

Presidente de Ecuador denuncia planes para desestabilizar gobierno



Quito, 12 ene (RHC-PL) Autoridades de Ecuador descubrieron planes de conspiración para desestabilizar al gobierno nacional en archivos de correo de Charlie Pareja, involucrado en el caso de corrupción Petroecuador y buscado por la justicia de ese país sudamericano.

La información la reveló el mandatario de la nación, Rafael Correa, desde el aeropuerto de Tababela, previo a su viaje a Nueva York para asumir la presidencia pro-témpore del Grupo G77 + China.

Por acción judicial expertos lograron acceder a archivos de correo del prófugo, en los cuales encontraron planes que involucran además a los hermanos banqueros Isaías, quienes según las autoridades tuvieron relación con la crisis bancaria del país, y otras personas.

Los hallazgos se obtuvieron por medio de investigaciones forenses a la computadora de Pareja, de la cual, pese a estar destruida, se pudieron rescatar documentos e intercambio de mensajería con los banqueros.

Correa advirtió que se descubrieron comunicaciones, correos y textos, entre los cuales había proyectos

conspirativos intercambiados tres días después de la asunción del cargo del Dignatario, el pasado 17 de febrero de 2013.

Los planes, calificados como 'muy graves' por el mandatario, se unen a otras acciones de opositores como Galo Lara Yépez, Fernando Villavicencio y la Organización No gubernamental Fundamedios.

Charlie Pareja y su hijo se encuentran prófugos de la justicia y con Difusión Roja por la Policía Internacional. Ambos viajaron a Perú.

Pareja fue secretario privado del expresidente León Febres-Cordero, así como abogado de los Isaías y de la constructora brasileña Odebrecht en Ecuador, también bajo investigación por presunto pago de sobornos a funcionarios de este país.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/118286-presidente-de-ecuador-denuncia-planes-para-desestabilizar-gobierno>



Radio Habana Cuba